
31 informacoes e documentos sobre OS parcelamentos realizados pela prefeitur
32 como 0 INSS, no periodo de 1990 a 2000. Foi informado tambem que a
33 prefeitura a partir do mes de novembro esta realizado 0 pagamento do abono
34 permanencia administrativamente aos funcionarios que ja completaram os

- 4 - Centro - Fone (47) 3623-4011

certo para investir, devido ao rnercado financeiro, e que a politica de
investimento podera ser reformulada a qualquer momento, caso 0 mercado
financeiro altere. Sendo assim a politica de investimentos apresentada foi
aprovada e assinada por todos.

Dando continuidade foi informado aos conselheiros que no dia 03/12, a
sra Cibele e 0 sr Gustavo irao para Joinville, na receita federal solicitar
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1 Aos vinte e quatro dias do mes de novembro do ana de dois mil e vinte e
2 urn, as 9 horas, na sala de reunifies do ICPREV, reuniram-se os membros do
3 Conselho de Administracao, para realizarem a reuniao ordinaria do mes de
4 novembro.
5 Dando inicio Sra Izane agradeceu a presenca de todos e solicitou a leitura
6 da ata referente ao mes anterior, a qual foi lida e aprovada por todos. Dando
7 continuidade sra Cibele informou a todos que a partir de 01 de dezembro sera
8 concedido a aposentadoria a servidora Rosimeri Luciane Klernpos e a
9 professora SidimeiaDias dos Santos, sendoque a segunda epor decisaojudicial,
10 pois a mesma solicitou 2017, a aposentadoria especial de professora, porem
11 apresentacao urn periodo de readaptada, 0 qual descontado. Atraves da sentenca
12 emitida pelo Sr Juiz Fernando Curi, foi computado 0 periodo em que a mesma
13 esteve em readaptacao, como tempo de service especial.
14 Em seguida ocorreu a apresentacao do Sf. Ronaldo de Oliveira, 0 qual
15 explanou sobre beneficios e projecoes que a ALM apresenta para os
16 investimentos dos recursos do Instituto, juntamente fazendo urna projecao no
17 calculo atuarial do ano de 2022. Dernonstrou atraves de dados e graficos aos
18 conselheiros os ganhos e perdas que estamos tendo nos investimentos atuais e
19 novas alocacoes que poderemos fazer de longo prazo para evitar que tenhamos
20 daqui alguns anos urn deficit incontrolavel. Apos apresentacao ocorreu urn
21 debate entre os conselheiros, os quais argurnentaram e decidiram aumentar 0 ~

22 valor para 150/0 de investimentos em Titulos Publicos Federais. Conselheiro
23 Diego juntamente com 0 diretor de Investimentos Sr. Gustavo, explanaram que
24 atraves de estudos realizados pelo cornite de investimentos, este e 0 momenta
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Rep~ Represente Poder Legislative

Diego Alves
Rep. Poder Legislativo(Suplente)

Cibele N. Batista

Represente Aposentados
Vilson Nascimento

eo~eJo,9- ~Kr;
Roberto Ivan Ludka
Represente Segurados

M~e

requisitos para aposentadoria e que tambem ocorreu processo de contratacao
para medico perito, 0 qual ira realizar pericias referente as aposentadorias por
invalidez.

Conselheiro Carlos tambem colocou a importancia da realizacao de
concurso publico para 0 ano de 2022, tendo em vista a manutencao da saude
financeira do instituto. Foi deliberado que a ultima reuniao do ana sera realizada
no dia 08/12, que na mesma ocorrera a apresentacao de dados e avaliacao por
parte dos conselheiros do ano de 2021.

Sra Izane tambem solicitou que caso haja necessidade de alteracao de
datas das reunioes, devido a conselheiros estarem em capacitacoes, congresso,
etc. deve ocorrer a manifestacao dos mesmos no grupo de watts zap do conselho,
para que assim todos os conselheiros possam se manifestar para a possibilidade
de alteracao de data ou nao.

Nada mais a ser tratado a presidente deu por encerrada a reuniao e eu
Cibele Neudorf Batista lavro a presente ata que sera assinada por todos os
Conselheiros apo~ua aprovacao. Canoinhas, 24 de ove ~o d~ 2 2 .

-- q 0 \11 I ,"~m4w.ad ~ )~~-b"-:f---=-~
Maria Pereira --Andrei a Fontana Kauva 'l:f(' ese-Carlos erbst

Repres nte-Segurados Represente Poder Executivo Represente Segurados
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